

PUBLICIDAD

Rincón de la Victoria

Marbella Estepona Mijas Rincón de la Victoria Vélez-Málaga Antequera Ronda

Rincón de la Victoria mejorará la peatonalización y accesibilidad de la zona comercial del municipio

Los trabajos se centrarán en tramos específicos de las calles Frigiliana, Ronda y Carril de Domínguez, que no fueron modificados en intervenciones anteriores

Rincón de la Victoria amplia el uso del aparcamiento público del centro hasta septiembre de 2024

Rincón de la Victoria apuesta por la conservación patrimonial con la presentación del Catálogo Urbanístico



Imagen del tramo de la calle Frigiliana / AYUNTAMIENTO DE RINCÓN DE LA VICTORIA

Gema Rubio Galo



RINCÓN DE LA VICTORIA/ El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria ha anunciado la licitación de un proyecto destinado a la **peatonalización y mejora de la accesibilidad en la zona comercial** abierta del casco urbano. La actuación, con un presupuesto de **497.140,64 euros**, se financiará en un 90% a través del programa de ayudas a municipios para la implantación de zonas de bajas emisiones y la transformación digital y sostenible del transporte urbano, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y financiado por la [Unión Europea](#).

Según el concejal del área de Infraestructuras, **Sergio Díaz**, la intervención busca mejorar la principal zona comercial y de ocio de la localidad, que ya está en gran parte peatonalizada. Los trabajos se centrarán en tramos específicos de las calles **Frigiliana, Ronda y Carril de Domínguez**, que no fueron modificados en intervenciones anteriores.

El alcalde, **Francisco Salado**, indicó la importancia de potenciar el centro neurálgico de Rincón de la Victoria, que concentra una significativa actividad comercial y empresarial. Salado destacó que estas mejoras buscan **estimular, dinamizar y promocionar el comercio local**, al tiempo que mejoran la calidad de vida de los residentes mediante espacios que facilitan la movilidad peatonal. Además, señaló que la actuación está alineada con la estrategia

Rincón de la Victoria mejorará la peatonalización y accesibilidad de la zona comercial del municipio municipal para hacer de Rincón de la Victoria una ciudad más sostenible, integrando mejor las zonas en el entorno urbano.

Los trabajos incluirán la renovación de pavimentos y servicios, la adaptación de espacios peatonales, la reconfiguración del tráfico y áreas de estacionamiento. También se llevarán a cabo mejoras en servicios esenciales como alumbrado público, baja tensión, telecomunicaciones, saneamiento, aguas pluviales y abastecimiento. Se contempla, asimismo, intervenciones en mobiliario urbano, jardinería y señalización vial.

Cabe destacar que la zona comercial de Rincón de la Victoria, mayormente peatonalizada, cuenta con un **estacionamiento subterráneo** de aproximadamente **700 plazas**, así como la plaza de la Constitución, una área de esparcimiento con una destacada oferta comercial y hostelera.

[Taboola Feed](#)

Muchas personas mayores no saben que el seguro de coche es casi gratuito a partir de los 60 años.

Seguro de auto | Anuncios de búsqueda | Patrocinado

[Más información](#)

Mujer de 52 años con rostro de bebé. Esto es lo que hace antes de acostarse

La revista de la piel | Patrocinado

Increíble: Calculadora muestra el valor de su casa al instante (Echa un vistazo)

[EQ](#)

Málaga  **hoy**

[Iniciar sesión](#)

Los expertos coinciden: La energía solar solo vale la pena si tu techo...

EcoExperts | Patrocinado

Es hora de que vayas al dentista, no lo dejes más

Descuentos en tus tratamientos con el seguro de Adeslas por sólo 8€/mes

Adeslas | Patrocinado